

Les Courants D'Aires Bon-Encontrais

Vendredi 21 Septembre 2018

V.T.T

CYCLOTOURISME

RELAIS

BIATHLON

COURSES **SUR ROUTE**

EPREUVES COMBINÉES

RANDONNÉES PÉDESTRES

Présents:

Laurent Bielle, Président - Chantal Bordes, Trésorière - Nadine Grellety, Secrétaire Sylvie Florentin - Jean Pierre Faugère - Jean Paul Grellety - Yvon Jach - Patrick

Assiste:

Michel Bordes, adjoint aux sports de la Mairie de Bon Encontre

Le Président Laurent Bielle ouvre l'Assemblée Générale et remercie toutes les personnes présentes. Il remercie la Mairie de Bon Encontre pour sa subvention et le prêt de salle et de matériel pour la Multi Rando ainsi que son représentant Michel Bordes.

RAPPORT MORAL 2017/2018 I.

Toujours beaucoup de convivialité et de plaisir à se retrouver.

Situation saine malgré la multi rando de cette année.

Il précise qu'il a proposé Chantal Bordes trésorière depuis 30 ans au Cabe 47 pour une distinction. Elle sera remise par le Conseil Général 47 lors des Trophées du Bénévolat à la Salle François Mitterand à Boé le Vendredi 5 Octobre 2018.

Les sorties hebdomadaires des vélos, VTT et courses à pied ont toujours lieu les mardis et jeudis avec un groupe de fidèles de 10 coureurs.

Ils essayent de s'inscrire à diverses manifestations qui ont lieu dans le département.

II. RAPPORT D'ACTIVITE 2017/2018

Fête des 30 ans du Club

Année importante puisque le Club a fêté ses 30 ans. Très bonne ambiance. Laurent remercie tous les bénévoles qui ont œuvré à cette belle réussite.

Galette des Rois : comme tous les ans les adhérents se sont retrouvés en janvier pour la galette des rois

Multi Rando: Compte tenu de très mauvaises conditions climatiques et un problème administratif, très peu de personnes ont répondu présents.

Le Cabe 47 n'a donc pas pu reverser, comme tous les ans, une donation à l'ARSLA. Laurent tient à remercier les personnes du VTT Club Agenais pour leur aide précieuse ainsi que les très fidèles partenaires : la Sté Dalfour, l'Association Interprofessionnelle de la Fraise et le Crédit Agricole

Compte tenu que depuis plusieurs années nous avons un temps mitigé, le bureau a donc décidé lors de sa dernière réunion de changer de date pour la Multi Rando 2019. A confirmer lors de la prochaine réunion de Bureau.

Assemblée Générale – Vendredi 21 Septembre 2018 – Page 1

Sortie annuelle du CABE 47

Les 8 et 9 Septembre a eu lieu notre sortie à Saint Lary dans les Pyrénées avec pas moins de 41 participants. Week end très réussi grâce aux deux belles randonnées organisées et à la visite du Gouffre d'Esparros qui a remporté un beau succès.

Laurent remercie encore les organisateurs qui ne ménagent pas leur peine pour que ce soit une réussite.

Manifestation Octobre Rose

Le Cabe 47 en collaboration avec le Comité 47 Féminin et le CCAS de la Mairie de Bon Encontre organisera, comme l'an passé, dans le cadre des manifestations autour d'Octobre Rose le Samedi 13 Octobre une randonnée de 7 kms au départ de Tortis. Tous les adhérents sont invités à encadrer cette sortie.

Virades de l'Espoir à Barbaste le 30 Septembre 2018.

Multi Rando VTT à Frespech le 14 Octobre 2018.

Le Président termine en remerciant Patrick Letort pour son dévouement à faire vivre le site du CABE 47.

Il passe la parole à Chantal Bordes pour la présentation de la section pédestre.

Section Randonnées Pédestres

Chantal précise que cette section fonctionne depuis 18 ans avec 59 licenciés contre 54 l'an passé.

Au total, pas moins de 40 sorties ont été programmées le dimanche après midi et le mercredi après midi. Chaque circuit fait entre 10 et 15 kms à travers le département. Tous les 2 ou 3 mois, une sortie sur la journée est proposée le mercredi avec pique nique ou repas au restaurant.

Les guides sont remerciés : Chantal, Sylvie, Bernard, Eric, Jean Michel, Yvon, Jean Paul et François.

Pour cette nouvelle saison, la cotisation n'augmente pas, elle reste à 36 €.

Le CABE 47 a aussi participé à plusieurs multi randos organisées par d'autres clubs.

Pour cette nouvelle année, il sera fourni à chaque licencié un porte bidon.

III. RAPPORT FINANCIER - Saison 2017/2018

Chantal présente les comptes En caisse le solde au 01.10.2017 est de 4.206,40 € Recettes 8469,93 € Dépenses 8651,10 € Solde au 30 Septembre 2018 de 4025,23 €

Laurent Bielle fait voter le rapport moral et le rapport financier. L'Assemblée vote ces deux rapports à l'unanimité.

III. RENOUVELLEMENT DU BUREAU

Laurent précise que le bureau remet son mandat en jeu comme chaque année et demande si des candidats veulent rentrer au Bureau. Pas de candidature.

Assemblée Générale – Vendredi 21 Septembre 2018 – Page 2

IV. QUESTIONS DIVERSES

Patrick précise qu'il met à jour le site dès qu'il a des infos ou photos. Il travaille sur un nouveau logiciel qui sera plus moderne et plus ludique.

Laurent parle de Jeannot Debats décédé il y a peu de temps qui a longtemps contribué, grâce à son dynamisme, à la bonne marche du Club. Laurent va proposer à la Mairie de donner son nom à un local d'athlétisme. Si la Mairie accepte, on pourrait l'officialiser lors de la galette des Rois en Janvier.

Suite à la demande de renouvellement des tenues vélos pour les cyclistes l'an passé et vu le faible nombre de pratiquants, la décision est reportée à la prochaine réunion de Bureau.

Tous les participants sont ensuite invités à partager le verre de l'amitié suivi d'un repas sur le thème « Soirée Espagnole » qui est toujours autant apprécié par tous.